

De acuerdo con lo dispuesto en la norma novena de la misma Orden se destinan:

Como segundo Jefe provincial de Protección Civil de Ciudad Real a don Alfredo Pardo Pascual que desempeñaba el cargo de segundo Jefe local de Protección Civil de Salamanca.

Como segundo Jefe local de Protección Civil de Salamanca a don Manuel Rodríguez Moreno, que desempeñaba el cargo de Adjunto del segundo Jefe local de Protección Civil de El Ferrol del Caudillo.

Madrid, 5 de junio de 1968.—El Jefe General, Director general, Antonio Cores Fernández de Cañete.

OPOSICIONES Y CONCURSOS

PRESIDENCIA DEL GOBIERNO

RESOLUCION del Tribunal calificador de las pruebas selectivas, turno restringido, para ingreso en el Cuerpo Auxiliar de Administración Civil por la que se publica el resultado del sorteo que determina el orden de actuación de los participantes.

Celebrado el sorteo para determinar el orden de actuación de los participantes en las pruebas selectivas, turno restringido, para ingreso en el Cuerpo Auxiliar de Administración Civil, convocado por Resolución del Tribunal calificador de 18 de junio de 1968 («Boletín Oficial del Estado» del 19) ha correspondido actuar en primer lugar a los aspirantes cuyo primer apellido comience por la letra «T».

Alcalá de Henares, 21 de junio de 1968.—La Secretaria, María Luisa Jordana Fuentes.

MINISTERIO DE OBRAS PUBLICAS

RESOLUCION de la Confederación Hidrográfica del Ebro referente al concurso convocado para la provisión de una plaza de Ayudante Topógrafo de Geografía y Catastro en esta Confederación.

Terminado el plazo de presentación de solicitudes para tomar parte en el concurso para la provisión de una plaza de Ayudante Topógrafo de Geografía y Catastro en esta Confederación, y de acuerdo con las bases publicadas en el «Boletín Oficial del Estado» de 13 de abril de 1968, número 94, se hace pública la relación de aspirantes admitidos para tomar parte en dicho concurso, y que son los que siguen:

D. Andrés de la Asunción Mañas.
D. Fernando de la Cruz Argibay.
D. Alfonso Lambea Moreno.

El Tribunal que ha sido elevado a la Superioridad para remitirle la propuesta de la provisión de la plaza es el siguiente:

Presidente: Don Joaquín Blasco Roig, Ingeniero Director de la Confederación Hidrográfica del Ebro.
Vocal: Don Jaime Fernández Moreno, Ingeniero de Caminos, Canales y Puertos.
Secretario: Don Jorge Tafalla Gracia, del Cuerpo General Técnico.

Zaragoza, 27 de mayo de 1968.—El Ingeniero Director.—3.404-E.

MINISTERIO DE TRABAJO

RESOLUCION de la Dirección General de Promoción Social por la que se relaciona a los seleccionados por oposición para realizar el curso de formación y periodo de prácticas previstos en la convocatoria para ingreso en la Escala de Administración, grupo «A», de Universidades Laborales

Ilmo. Sr.: Visto lo dispuesto en el vigente Estatuto de Personal de Universidades Laborales y en la Resolución de esta Dirección General de 24 de noviembre de 1967, que convoca pruebas selectivas para plazas del grupo «A» de la Escala de Administración en las Universidades Laborales de Alcalá de

Henares, Huesca, Zamora y Zaragoza, una vez realizada la fase de oposición y de conformidad con la propuesta del Tribunal correspondiente.

Esta Dirección General ha resuelto:

Primero.—Seleccionar para realizar el curso de formación y el periodo de prácticas correspondiente señalados en las bases VIII y X de la convocatoria para personal de la Escala de Administración, grupo «A», a los siguientes opositores:

D. Manuel Ortiz Serrano.
D. José María Goizueta y Besga.
D. Angel Fernandez Pampillón.
D. Sabino Murillo Pérez.
D.ª María del Carmen Sainas Planas.

Segundo.—Los aspirantes seleccionados en la oposición y que figuran relacionados en el párrafo anterior de esta Resolución presentarán a la mayor urgencia y dentro del plazo señalado en la base VIII de la convocatoria de la oposición los documentos que en la norma se exigen. Igualmente solicitarán en el mismo plazo por orden de preferencia las Universidades Laborales a las que deseen ser destinados para realizar el periodo de prácticas.

Los que no completen la documentación en el plazo anteriormente señalado no recibirán su nombramiento en prácticas, quedando anuladas todas sus actuaciones.

Lo que le comunico a V. I. para su conocimiento y demás efectos.

Dios guarde a V. I.

Madrid, 5 de junio de 1968.—El Director general, Alvaro Rengifo.

Ilmo. Sr. Delegado general de Universidades Laborales.

MINISTERIO DE INDUSTRIA

RESOLUCION de la Subsecretaria por la que se convoca concurso de traslado en el Cuerpo de Ayudantes Industriales.

Ilmo. Sr.: En el Cuerpo de Ayudantes Industriales al servicio de este Ministerio, existen vacantes los siguientes destinos:

Una plaza en los Servicios Centrales del Departamento y otra en cada una de las Delegaciones Provinciales del Ministerio de Albacete, Cádiz, Granada, Jaén, La Coruña, Lérida, Madrid, Málaga (Sección especial de Melilla), Orense, Pontevedra, Santa Cruz de Tenerife, Sevilla y Barcelona.

Visto el artículo 10 del Reglamento Orgánico del mencionado Cuerpo.

Esta Subsecretaria ha tenido a bien disponer que se anuncie concurso de traslado en el Cuerpo de Ayudantes Industria para proveer las mencionadas vacantes, así como las resultas que se produzcan en el mismo, debiendo tomar parte en este concurso, obligatoriamente, los que hayan sido destinados con carácter provisional a las plazas que actualmente ocupan.

Los Ayudantes a quienes se refiere el número anterior, así como los que deseen cambiar de destino, presentarán sus instancias en el Registro General de este Ministerio o en las Delegaciones de las provincias de su residencia, dentro del plazo de quince días naturales contados desde la fecha siguiente a la de publicación de esta convocatoria en el «Boletín Oficial del Estado».

Lo que digo a V. I. para su conocimiento y demás efectos. Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 24 de mayo de 1968.—El Subsecretario, Angel de las Cuevas.

Ilmo. Sr. Oficial Mayor de este Ministerio.